



THE SILK CUT TEST MATCH RUGBY

ESPAÑA - INGLATERRA (B)

MADRID, 4 DE MAYO, CIUDAD UNIVERSITARIA.

12.00 H.

ADEMÁS DE ESTE PARTIDO, LA SELECCIÓN
INGLESAS JUGARÁ DOS PARTIDOS MÁS CON LOS
QUE COMPLETARÁ THE SILK CUT TEST MATCH.

SELECCIÓN VASCA / INGLATERRA (B)

SAN SEBASTIÁN, 7 DE MAYO

12.00 H.

COMBINADO ESPAÑA XV INGLATERRA (B)

VILLAJOVOSA (ALICANTE), 10 DE MAYO

19.00 H.





Primera selección inglesa, que vino de gira por España en 1984.



Inglaterra y España, disputando un balón en su segundo enfrentamiento, en 1986.

THE



TEST-MATCH

Inglaterra vuelve a España. Será la segunda ocasión en la que una selección de Inglaterra visita nuestro país. En 1984, y con figuras como Andrew y Simms en sus filas, un equipo sub-23 se enfrentó a nuestra selección en Sevilla, comenzando así la relación deportiva entre las federaciones de ambos países. Una relación cada vez más estrecha, que reafirma la sólida realidad del rugby español, ya definitivamente incluido desde hace algunos años en el calendario de giras de las selecciones más potentes del mundo.

Para los jugadores españoles, la confrontación con una selección de Inglaterra supondrá una nueva y rica experiencia, que habrá de unirse a las ya vividas ante formaciones de la indiscutible calidad de Francia, País de Gales, Escocia, Nueva Zelanda (maories), Argentina, Rumanía, etc.

Sin duda, el Test-Match ante Inglaterra B va a constituirse en todo un acontecimiento deportivo de primera magnitud, que será posible gracias a la inestimable colaboración de la firma **SILK CUT**, así como por la ayuda prestada por el Excmo. Ayuntamiento de Madrid y la Universidad Complutense. Este Test-Match será el brillante colofón de una gira en la que también han prestado su valiosa colaboración el Gobierno Vasco, la Federación Vasca, el Ayuntamiento de Villajoyosa, la Diputación de Alicante y el Club Villajoyosa.

Los aficionados al deporte del balón ovalado en San Sebastián, Villajoyosa y Madrid estarán de enhorabuena por poder presenciar, en vivo, las evoluciones de una selección representativa del rugby más tradicional y añejo del mundo, que acude a nuestro país con un joven plantel de jugadores de extraordinaria calidad. Será una nueva cita con las estrellas del Rugby internacional.

LA INTRODUCCIÓN EN ESPAÑA

El rugby llegó a nuestro país en 1921. Vino de la mano de Baldiri Aleu, un joven catalán que había estudiado Veterinaria en la localidad francesa de TOLOUSE y a quien le caló muy hondo el virus del deporte del balón ovalado.

A primeros de junio del citado año, y en el campo del R.C.D. Español de Barcelona, se anunciaaba la celebración del primer partido de rugby en España, que tuvo como protagonistas a los equipos galos de Perpiñán y Narbona. El carácter benéfico del evento —recogida de fondos para los mutilados franceses de la I Guerra Mundial— hizo que numeroso público se diera cita en las gradas del estadio españolista.

Los espectadores quedaron impresionados por el espectáculo y todos los

periódicos de la Ciudad Condal se hicieron eco, al día siguiente, del acontecimiento deportivo, destacando todos los cronistas la fuerza y virilidad del juego.

En la tribuna, junto a Aleu, se congregaron algunos amigos de éste, que, gratamente conmovidos por la nobleza del espectáculo, decidían organizar un Club dedicado, entre otras, a la práctica del Football-Rugby. De esta manera se funda la Unió Esportiva Santboiana, primer Club de España, que gana, un año después, en 1922, la primera competición organizada en nuestro país, la "Copa Real Sociedad Carreras de Caballos".

Los primeros escarceos de carácter deportivo de la recién creada sociedad se produjeron en el patio del antiguo



La primera selección española, que se enfrentó en 1928 a Francia.

Ateneo Santboiana. Más tarde, el entusiasmo de unos pocos hombres da pie a la construcción de un campo de juego "al otro lado del río Llobregat", sobre el que los propios jugadores tienen que tender una pasarela de tablones para facilitar el acceso en días de partido.

Unos meses después, concretamente en octubre, se constituye el Club Natación Atlético. Comienzan, entonces, a celebrarse encuentros y se crean nuevos clubes, con los que el Rugby queda definitivamente asentado en España.

En 1923, se formalizan todos los requisitos necesarios para constituir la Federación Española de Football-Rugby. Su primer presidente no podía ser otro que Baldiri Aleu, a quien puede denominarse, con la inestimable ayuda y colaboración de personas como el ingeniero francés Michel Rey-

nard y Antonio Garrigosa, el introductor del Rugby en nuestro país.

Con la Federación Española convertida en una realidad, da comienzo la concertación y celebración de partidos en el concurso de la Selección Nacional. El primer choque de carácter internacional oficial a nivel de Selección se llevó a cabo en Madrid el día 1 de marzo de 1927, con la todopoderosa Francia como contrincante. Como era lógico, el conjunto galo se anotó la victoria. Un año después, el equipo español devolvía la visita.

Desde estos inicios hasta nuestros días, se tiene constancia de que la Selección Absoluta de España ha disputado más de 150 encuentros oficiales, enfrentándose a casi la totalidad de la élite mundial y realizando giras por los cinco continentes.



Actual selección de España.

LOS ESPAÑA-INGLATERRA

La selección española se ha enfrentado en tres ocasiones a Inglaterra, sumándose así el equipo británico a los numerosos conjuntos nacionales de primera fila con los que nuestro rugby ha medido sus fuerzas.

El primer contacto entre los equipos representativos de ambos países tuvo lugar en Sevilla, un caluroso 20 de mayo de 1984. En aquella oportunidad, una selección sub-23 de Inglaterra se impuso por un apretado 9-16 a España, con arbitraje del portugués Luis Feist. El conjunto inglés sudó su triunfo ante una selección española realmente motivada y que en algunos lances del juego puso en evidentes apuros a la escuadra inglesa, a la que todos los pronósticos apuntaban como clara favorita, no ya sólo para la victoria sino para lograrla por un amplio margen de puntos. No fue así, y la capital hispalense vibró con el entusiasmo y garra de nuestros seleccionados, que completaron una de sus más brillantes actuaciones de la última década.

El siguiente compromiso entre las selecciones inglesa y española se llevó a cabo en Londres, el 9 de abril de 1986. Por primera vez en su historia, el equipo español pisaba el rústico estadio de Twickenham, en el que queda constancia de ese acontecimiento en una placa conmemorativa. España perdió por 15-0 ante Inglaterra sub-23, acaparando nuestros jugadores encendidos elogios de los técnicos británicos. Los Alberto Malo, Gaby Rivero, etc., comenzaban ya a consolidarse como sólidos valores dentro del panorama del Rugby internacional. El arbitraje, en aquella ocasión, corrió a cargo del gales Simmons.

Londres sería nuevamente el escenario de la tercera y última confrontación entre españoles e ingleses, aunque en esta oportunidad no fue Twickenham el terreno de juego escogido el 18 de marzo de 1988. Inglaterra B batió a España por un holgado 31-6 bajo los foros del Metropolitan Police Ground. El equipo español volvió a demostrar una ef-



Gabriel Rivero, en la primera actuación española en el mítico Twickenham.

ciencia defensora, únicamente rota por el acertado puntapié del apertura inglés Burnes.

Ahora, España disputará, en su "catedral" del campo central de la Ciudad Universitaria de Madrid, el 14 de mayo, el cuarto encuentro ante Inglaterra, que viaja a nuestro país con un excelente equipo B, en el que militan muchos de los jugadores que el próximo año formarán parte del plantel de hombres que defenderán el pabellón de la rosa en el Torneo de las Cinco Naciones. Antes, el conjunto inglés se medirá a una selección vasca en Hernani el día 7 y a un combinado español en Villajoyosa el día 10.

PRIMER ESPAÑA-INGLATERRA (U-23)

Sevilla, 20 de mayo de 1984. España, 9; Inglaterra U-23, 16. Alineación española: Julio Alvarez, Carlos Puigbert, Tomás Pardo (Ramón Nuche), Francisco Méndez, Bosco Abascal, Javier Palacios, Javier Amunárriz (Ignacio Sesé), Felipe Blanco, Javier Díaz, Luis Nuñez, Ricardo Sanz de la Cuesta, Fer-

nando García, Jon Azkargorta, Luis Fernando Martín, Francisco Puertas.

SEGUNDO ESPAÑA-INGLATERRA (U-23)

Londres, 9 de abril de 1986. España, 0; Inglaterra U-23, 15. Alineación española: Julio Alvarez, Santiago Santos, Tomás Pardo, Francisco Méndez, Javier Chozarro, Alberto Malo, Sergio Loughney, José Antonio Egido (Joaquín Uriá), Javier Díaz, Jorge Moreno, Isidro Oller, Jon Azkargorta, Gabriel Rivero, Ricardo Sainz de la Cuesta, Francisco Puertas.

TERCER ESPAÑA-INGLATERRA (B)

Londres, 18 de marzo de 1988. España, 6; Inglaterra B, 31. Alineación española: Julio Alvarez, Arturo Trenzano, Tomás Pardo, Francisco Méndez, Pablo Tomás Amunárriz, José Antonio Egido, Héctor Massoni (Telmo Fernández), Javier Chozarro, Javier Díaz, Jorge Moreno, Luis Fernando Martín, Salvador Torres, Gabriel Rivero, Enrique Uzquiano (Claudio Diaz), Francisco Puertas.



En las filas inglesas, que actuaron en Sevilla y el País Vasco, formaron hombres de gran calidad, como Andrew y Simms.

INGLATERRA B



Jonathan CALLARD. Bath RFC. Zaguero. Formado como jugador en las escuelas secundarias de Gales, en donde defendió los colores del Newport.

Nigel HESLOP. Orrel RFC. Ala. Es un jugador de fuerte contextura física, que se inició en el Waterloo RFC.

John BUCKTON. Saracens RFC. Centro. Jugó en el test-match Inglaterra-Australia de 1988. Forma parte de la selección de Yorkshire y Norte de Inglaterra.

Gary HARTLEY. Nottingham RFC. Centro. Jugador de gran poderío físico y excelente patada, que ya ha actuado en otras ocasiones con Inglaterra B.

Simon IRVING. Headingley RFC. Centro. Este jugador ya ha vestido la camiseta inglesa en la categoría junior y forma parte de la selección de Yorkshire.

Steve HACKNEY. Nottingham RFC. Ala. Un jugador de gran rapidez, que ha pasado por todas las selecciones menores de Inglaterra.

Mike HAMLIN. Gloucester RFC. Apertura. Medio de una potentísima patada, excelente conductor visión de juego.

Gerry AINSCOUGH. Orrel RFC. Apertura. Acaba de recuperarse de una importante lesión. Es un jugador versátil, que se adapta a cualquier posición en la tres cuartos.

George DOGGART. Aspatria RFC. Medio melé. Un jugador de gran movilidad y rapidez en el pase. Fue internacional junior y actuó con Inglaterra B ante Italia.

Craig LUXTON. Harlequins RFC. Medio melé. Jugador nacido en Nueva Zelanda, gran director de juego.

Alan SHARP. Bristol RFC. Pilar. Un joven delantero de veinte años, que ya cuenta con un amplio historial en las categorías inferiores.

Mark LINNET. Moseley RFC. Pilar. Jugador formado en el equipo junior de Inglaterra, que ya ha actuado contra la selección española en el pasado año.

- 19** Kevin DUNN. Gloucester RFC. Talonador. Jugador de cierta experiencia internacional, que ya ha formado parte con anterioridad del equipo B de Inglaterra.
- 2** Neil HITCHIN. Orrel RFC. Talonador. Jugador de gran agresividad, él resulta un hombre de gran efectividad en el juego de delantera.
- 3** Andy MULLINS. Harlequins RFC. Pilar. Uno de los jugadores considerados como auténtica promesa del Rugby inglés, que ya ha actuado defendiendo los colores de su país en las diferentes categorías.
- 6** John WELLS. Leicester RFC. Tercera ala. Uno de los terceros más trabajadores del Rugby inglés, considerado como un hombre de una gran efectividad en su juego.
- 20** John ETHERIDGE. Gloucester RFC. Segunda línea. Un joven delantero, de prometedoras cualidades, que debutó con Inglaterra B en el encuentro ante Italia.
- 4** John MORRISON. Bath RFC. Segunda línea. Es un excelente saltador, muy eficiente en los saques de lateral y con cierta experiencia internacional en selecciones inferiores y universitarias.
- 5** Robert KIMMINS. Orrel RFC. Segunda línea. Este jugador, de gran combatividad y dureza, es uno de los delanteros de mayor envergadura del mundo, con gran experiencia internacional.
- 7** David PEGLER. Wasps RFC. Tercera ala. Capitán de la selección que nos visita, hombre de gran rapidez y buen líder. Actuó en la selección de Londres que batió a Australia en el comienzo de esta temporada.
- 17** Ian SMITH. Gloucester RFC. Tercera ala. Un jugador de gran agresividad, muy peligroso con el oval en sus manos. Esta es su primera selección con Inglaterra B.
- 18** Dean RYAN. Saracens. Tercera centro. Jugó con un combinado español que se enfrentó a la selección maorí en Madrid el pasado mes de noviembre.
- 8** David THRESHER. Harlequins. RFC. Tercera centro. También puede actuar en la segunda línea y tiene buenas manos y gran movilidad.
- 12** Robert LOZOWSKI. Gaytonians RFC. Centro. De padre polaco y madre italiana, este jugador ya ha conocido la internacionalidad en el equipo A de Inglaterra.
- D. D. SERFONTEIN. Manager.
- A. B. C. DAVIES. Entrenador.
- D. ROBINSON. Entrenador.



COMBINADO ESPAÑA XV Y SELECCION ESPAÑOLA

(10-5-88 VILLAJOYOSA) (14-5-89 MADRID)



Ciencias de Sevilla.
2.^a línea. 1,96 m.
110 Kg. 31 años.
21 veces internacional.



Hernani CR. Pilar.
1,85 m. 105 Kg.
21 años.



Universitario de Santiago.
2.^a línea.
1,94 m. 99 Kg.
21 años.

Abascal Romero, Bosco

Altuna Izaguirre, Asier

Castro Wagner, Ricardo



BNP/Liceo Francés.
Talonador. 1,81 m.
93 Kg. 23 años.
6 veces internacional.



El Salvador/YUGO. Pilar.
1,84 m. 94 Kg.
28 años. 34 veces internacional.



Complutense Cisneros. 3.^a centro-2.^a línea.
1,92 m. 101 Kg.
29 años. 14 veces internacional.

Aguilar Cayetano, Francisco Javier

Alvarez Ruiz de Temiño, Julio

Chocarro Huesa, Javier



Hernani CR. Pilar.
1,76 m. 97 Kg.
29 años.



Xreox/Getxo.
Centro. 1,74 m.
70 Kg. 29 años.
36 veces internacional.



Alducin Gastesi, Francisco Javier

Azkargorta Aretxabala, Jon

Torres Ortega, Salvador



Canoe NC.
Pilar-2.^a línea.
1,90 m. 101 Kg.
23 años. 3 veces internacional.



G.E. i E.G.
Centro. 1,83 m.
76 Kg. 21 años.



Xerox/Getxo.
Medio melé.
1,67 m. 65 Kg.
28 años.
30 veces internacional.



Canoe NC.
3.^a centro. 1,94 m.
95 Kg. 28 años.
25 veces
internacional.

Egido Sancho, José Antonio



Complutense
Cisneros. Medio
melé. 1,69 m.
68 Kg. 23 años.
2 veces
internacional.

Gorrotxategi Fernández, Aitor



Santboiana/
ONCE. 3.^a ala.
1,90 m. 92 Kg.
26 años.
10 veces
internacional.

Massoni Terre, Héctor



Seleccionador.

Epalza Solano, José María



Xerox/
Arquitectura.
3.^a ala. 1,82 m.
80 Kg. 21 años.
4 veces
internacional.

Gutiérrez Merelles, Jaime



El Salvador/
YUGO.
Medio melé.
1,75 m. 70 Kg.
25 años.

Mazariegos Luelmo, Juan



INEF Lleida.
Ala-zaguero.
1,79 m. 76 Kg.
23 años. 1 vez
internacional.

Escoda Martín, Miguel



Xerox/
Arquitectura.
Medio melé.
1,74 m. 70 Kg.
21 años.

Hernández-Gil, Jerónimo



Universidad
Valladolid.
Pilar. 1,78 m.
95 Kg. 26 años.
6 veces
internacional.

Moral Iglesias, José Luis



Sporting de Gijón.
Pilar. 1,90 m.
98 Kg. 22 años.

García Sierra, César



At. San Sebastián.
3.^a ala. 1,89 m.
87 Kg. 20 años.

Laskurain González, Iñaki



Xerox/
Arquitectura.
Centro. 1,79 m.
76 Kg. 28 años.
22 veces
internacional.

Moreno de Alborán, Jorge



Valencia RC.
Talonador.
1,80 m. 95 Kg.
26 años.

González Arbas, José Antonio



Seleccionador.

Márquez Tallón, Jesús



Entrenador.

Murillo, Gerard



Santboiana/
ONCE.
Zaguero-ala.
1,79 m. 77 Kg.
10 veces
internacional.

Oller Rodriguez, Isidro



Roig Perez, Jose



BNP/Liceo
Francés.
Talonador.
1,72 m. 72 Kg.
27 años, 34
veces internac.

Santos Munoz, Santiago



Canoe NC.
Zaguero. 1,80 m.
79 Kg. 25 años.
32 veces
internacional.

Puertas Soto, Francisco Jose



Ruiz Eguino, Alejandro



Ciencias
de Sevilla.
Ala. 1,74 m.
72 Kg. 20 años.

Torres Morote, David



Begles RC (FR).
Zaguero-ala.
1,79 m. 80 Kg.
28 años.
31 veces
internacional.

Rivero Macia, Gabriel



Saenz Lobsack, Daniel

Del Canto Baños, José Ignacio. El Salvador/YUGO. 2.^a línea. 1,92 m. 97 Kg. 20 años.

Egaña Arana, Pablo. At. San Sebastián. Ala. 1,73 m. 71 Kg. 21 años.

Taboada Iglesias, Jesús Oscar. Santboiana/ONCE. 2.^a línea. 1,96 m. 97 Kg. 22 años.

Tejada Chacón, Fernando. Oviedo RC. Apertura. 1,73 m. 75 Kg. 26 años.

Murillo Cano, Emilio. Cornellá Open Systems. Ala. 1,74 m. 73 Kg. 23 años.

Díaz Lavilla, Claudio Saint Lary (FR). Centro-ala. 1,85 m. 83 Kg. 28 años. 3 veces internacional.

SELECCION DE EUSKADI

(7-5-89 SAN SEBASTIAN)



Gernika RT.
Centro. 1,83 m.
77 Kg. 27 años.

Albizu Mugira, Ken



Amunárriz Pagadizábal,
Pablo Gonzalo



Xerox/Getxo.
Medio melé.
1,67 m. 65 Kg.
28 años.

Díaz Paternain, Javier



Hernani CR. Pilar.
1,76 m. 97 Kg.
29 años.

Alducin Gastesi, Francisco Javier



Azkargorta Aretxabala, Jon



Complutense/
Cisneros.
Apertura.
1,69 m. 70 Kg.
22 años.

Gerediaga Pérez Nanclares,
Xabier



Hernani CR. Pilar.
185 m. 105 Kg.
21 años.

Altuna Izaguirre, Asier



Beltrán de Otálora, Miguel



At. San
Sebastián.
Centro.
1,79 m. 76 Kg.
21 años.

Gil Cruzado, Ramón



Seleccionador.

Amuedo Sarasola, Antonio



Chocarro Huesa, Francisco Javier



At. San
Sebastián.
Talonador.
1,70 m. 98 Kg.
24 años.

Irazustabarrena Iparaguirre,
Javier



At. San
Sebastián, Ala.
1,74 m. 75 Kg.
29 años.

Isasa Fernández, José María



Seleccionador.

Múgica Larreta, Salvador



Canoe NC.
Zaguero.
1,80 m. 79 Kg.
25 años.

Puertas Soto, Francisco José



At. San.
Sebastián.
3.^a ala.
1,89 m. 87 Kg.
20 años.

Laskurain González, Iñaki



Xerox/Getxo.
3.^a ala. 1,85 m.
90 Kg. 30 años.

Pérez Briones, José L.



Xerox/
Arquitectura.
Centro.
1,85 m. 80 Kg.
29 años.

Salazar Peñalva, José María



Hendaya RC.
2.^a línea.
1,94 m. 105 Kg.
21 años.

Petricorena Arbelaitz, Luis M.

Aranguren Onaindia, Joseba. Xerox/Getxo. Apertura. 1,70 m. 70 Kg. 28 años.

Arsitegui Tello, Iñigo. At. San Sebastián. Ala. 1,75 m. 80 Kg. 26 años.

Castro Brión, Fidel. Xerox/Getxo. Talonador. 1,75 m. 94 Kg. 28 años.

Cisneros Humarán, Jesús. Xerox/Getxo. Pilar. 1,88 m. 110 Kg. 26 años.

Gallastegui Sodupe, Garikoitz. Xerox/Getxo. Centro. 1,73 m. 70 Kg. 21 años.

Hernández Abad, César. Munguía RT. 2.^a línea. 1,82 m. 84 Kg. 21 años.

Martín Mesonero, Félix. Hendaya CR. Apertura. 1,65 m. 68 Kg. 33 años.

Piedrafita Antolín, Jon. At. San Sebastián. Ala. 1,80 m. 80 Kg. 20 años.

Ormazábal Esteban, Marcos. Hernani CR. 3.^a ala. 1,89 m. 89 Kg. 24 años.



